

# 中学校 (児童生徒数は平成30年5月1日現在)

閉校記念式典  
(平成30年11月17日) ▶



## 塩野町小学校

開校：明治40年12月  
児童：55人  
塩野町尋常高等小学校として開校。昭和58年7月に現校舎に改築。平成31年4月に猿沢小学校と統合する。



◀閉校記念式典  
(平成30年10月27日)

## さんぽく南小学校

開校：平成16年4月  
児童：97人  
桑川小学校、寒川小学校、黒川小、八幡小学校が統合して開校。平成31年4月からさんぽく小学校として開校する。

閉校記念式典  
(平成30年10月21日) ▶



## さんぽく北小学校

開校：平成16年4月  
児童：61人  
大川谷小学校、中継小学校、小俣小学校、雷小学校が統合して開校。平成31年4月にさんぽく南小学校と統合する。



今年4月に学校統合が行われます

# 子どもたちのより良い教育環境のために

今年4月に、市内の次の小中学校がそれぞれ統合します。

- ・さんぽく北小学校とさんぽく南小学校が「さんぽく小学校」
- ・塩野町小学校と猿沢小学校が「朝日さくら小学校」
- ・三面小学校と小川小学校が「小川小学校」
- ・上海府小学校と瀬波小学校が「瀬波小学校」
- ・神納中学校と平林中学校が「神林中学校」

また、神林地区の小中学校は来年4月に5校を2校に統合します。今回は、保護者や地域の方々、学校関係者などが、子どもたちのより良い教育環境のために、議論を重ねてきた経緯をお知らせします。

## 市が目指す望ましい教育環境

市では、児童生徒の減少により、学校が小規模化するなど、教育環境が大きく変化してきたことから、平成26年7月に市立小・中学校の望ましい教育環境に関する基本的な考え方(方針)と、その実現に向けた方策について、学識経験者や地域代表、保護者代表などで構成される「村上市立小・中学校望ましい教育環境整備検討委員会」に諮問しました。

9回にわたる討議を経た検討委員会から、平成28年1月に答申を受けました。

市教育委員会では、この答申を尊重し、平成28年3月、学校統合の基本的な考え方を「村上市立小・中学校望ましい教育環境整備計画方針」としてまとめました。

学校での学習活動や体育活動など、集団の中で互いに切磋琢磨し、社会性を育むことのできる環境を整備することが、子どもたちの未来のために不可欠であるとの考えのもと、小学校は「1学年1学級20人以上の通常学級6学級以上」、中学校は「1学年2学級の通常学級6学級以上」を望ましい学校規模としました。

# 閉校記念式典が行われた小・



閉校記念式典  
(平成30年12月1日)▶

## 上海府小学校

開校：平成7年4月  
児童：12人  
吉浦小学校と野瀬小学校が統合して開校。平成31年4月に瀬波小学校と統合する。



閉校記念式典  
(平成30年11月24日)▶

## 三面小学校

開校：平成12年4月  
児童：37人  
三面小学校と荃太小学校が統合して開校。平成31年4月に小川小学校と統合する。



閉校記念式典  
(平成30年10月20日)▶

## 猿沢小学校

開校：明治6年8月  
児童：74人  
瑞雲寺に公立猿沢学校として開校。明治41年4月現在地に移転。平成14年現校舎竣工。平成31年4月から朝日さくら小学校として開校する。



閉校記念式典(平成30年10月20日)▶

## 神納中学校

開校：平成12年4月  
生徒：110人  
旧神納中学校と岩船中学校（一部生徒）を統合し開校。平成31年4月から神林中学校として開校する。



閉校記念式典(平成30年11月4日)▶

## 平林中学校

開校：昭和22年5月  
生徒：71人  
平林村立平林中学校として開校。昭和45年3月現校舎竣工。平成31年4月に神納中学校と統合する。

より良い教育環境のために

この「整備計画方針」のもと、統合計画の対象15校の保護者を中心にアンケート調査や説明会を実施。意見や要望をいただき、該当校ごとに統合が計画されている学校との合同検討会を開催しました。合同検討会で統合の合意形成が図られたところから、統合推進委員会を設置して、これまで統合に向けた具体的な検討を行ってきました。

この間、保護者や地域の方々、学校関係者など多くの方々、子どもたちのより良い教育環境のために議論し、並々ならぬ力を注いできました。

そして、統合後の新しい環境にできるだけ早く慣れるよう、

各学校が授業や学校行事などを通じて交流し、統合に対する子どもたちの不安感を和らげてください。

子どもたちにとって学校は、確かな学力・たくましく生きるための体力を身に付けるとともに、自分とは違ういろいろな個性に出会い、多様な考えに触れ、豊かな集団性・社会性を育むことができる環境が必要です。

この統合により、子どもたちが豊かな人間関係を築き、集団の相互作用による思考力を身につけ、伸び伸びと成長していくことができるように取り組んでいきます。

●問い合わせ  
学校教育課教育総務室  
☎ 72・6882